

Communiqué de l'Afer après la décision d'Aviva Monde de se recentrer sur le Royaume Uni, l'Irlande et le Canada

Paris, le 12 août 2020 - L'Afer prend note de la décision d'Aviva Monde, exprimée par la nouvelle Directrice Générale, Amanda Blanc, de mettre en place une stratégie centrée sur l'activité britannique, irlandaise et canadienne.

Dans ce contexte, l'Afer entend réaffirmer qu'elle est et restera une association libre et indépendante.

Forte de 760 000 adhérents représentant une épargne sous gestion de près de 60 milliards d'euros, l'Afer veillera à ce que le futur partenariat repose sur une véritable confiance, un dialogue constructif et un développement harmonieux, respectueux des intérêts de ses adhérents.

A propos de l'Afer

L'Afer - Association Française d'Epargne et de Retraite – est la première association d'épargnants en France, avec plus de 760 000 adhérents représentant une épargne de près de 60 milliards d'euros. Créée en 1976, l'Afer a révolutionné le marché de l'assurance vie en lançant, dans les années 80, le contrat à versements et retraits libres. Ce contrat souscrit auprès d'Aviva, filiale de l'un des premiers assureurs vie et dommages en Europe, est devenu un modèle de référence en matière de souplesse et de performance. Grâce à sa puissance et son poids économique, l'Afer est une force de proposition visàvis des pouvoirs publics. L'Association fait entendre sa voix chaque fois que l'intérêt de ses adhérents et des 15 millions d'épargnants le rend nécessaire.